

Vingtième session du Groupe de travail de l'Examen périodique universel

(27 octobre – 7 novembre 2014)

Saint-Marin

30

**Intervention du Représentant Permanent de la France**

Genève, le mercredi 29 octobre 2014 (après-midi)

Merci, Monsieur le Président. Je voudrais tout d'abord saluer M. Le Ministre Pasquale Valentine ainsi que la délégation saint-marinaise.

La France salue l'engagement de Saint-Marin en faveur des droits de l'Homme.

Elle souhaiterait faire les 3 recommandations suivantes à Saint-Marin :

- Ratifier la Convention internationale pour la protection de toutes les personnes contre les disparitions forcées
- Ratifier le Protocole facultatif à la Convention contre la torture
- Assurer le respect des minorités, notamment des minorités sexuelles.

Je vous remercie./.